

Neuigkeiten in der Heimat-Info-App! Katastrophenwarnschutzfunktion wurde aufgenommen

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in den letzten Monaten haben die verheerenden Hochwasser viele Kommunen schwer getroffen. Wir als Gemeinde Oberhaid möchten hier reagieren und Ihnen eine Möglichkeit bieten, im Katastrophenfall informiert zu sein.

In unserer Oberhaid App Heimat-Info haben wir deswegen eine neue Funktion freigeschaltet. Ob landkreisweite Meldungen zum Hochwasser, Unwetter, Katastrophenschutz oder Trinkwasser Verunreinigungen: In unserer Heimat-Info App werden Sie zuverlässig per Push-Nachricht informiert.

So geht's:

1. Heimat-Info App herunterladen und Oberhaid auswählen:



2. Über das Glockensymbol prüfen, ob die Benachrichtigungen für das Profil „Warnmeldungen“ eingeschaltet sind.
Wir empfehlen auch die Nachrichten aus dem Profil der Gemeinde zu aktivieren, um garantiert nichts mehr zu verpassen.



3. Fertig! Sie werden nun im Katastrophenfall informiert.

In Zeiten wie diesen ist Zusammenhalt und gegenseitige Unterstützung wichtiger denn je. Deshalb haben wir beschlossen, dieses neue Modul innerhalb unserer App zur Verfügung zu stellen. Damit möchten wir sicherstellen, dass alle Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde schnell und unkompliziert über mögliche Gefahren informiert werden.

Ich lade Sie herzlich ein, dieses neue Modul aktiv zu nutzen und somit einen Beitrag zur Sicherheit und zum Wohlbefinden unserer Gemeinschaft zu leisten.

Carsten Joneitis

1. Bürgermeister